

**UNIVERSIDAD DEL TOLIMA**  
**FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN**  
**IDEAD BOGOTA – EDUCACIÓN**  
**NOMBRE: GILBERTO NÚÑEZ MARTÍNEZ**  
**CÓDIGO: 084651062015**  
**PENSAMIENTO CIENTIFICO**  
**TÍTULO DEL VIDEO RESEÑADO: Nuestro consumo - Natgeo**

TITULO:
<p>1. RESUMEN (150 palabras máximo)</p> <p>Nuestro consumo - NatGeo</p> <p>Un estudio en Latinoamérica sobre la sociedad de consumo demuestra los efectos que conlleva el consumo de las personas en esta parte del planeta. Los latinoamericanos desde que nacen, ya están consumiendo, empezando con los pañales, hasta los alimentos. Las personas consumen grandes cantidades de leche, carne, agua, aceite, crema dental, productos tecnológicos, papel, ropa, etc. Este consumo genera demasiada contaminación al medio ambiente, como el efecto Invernadero debido al gas metano que generan las vacas de las cuales se obtiene la leche y la carne, basura tecnológica y demás. Una sola persona en el mundo deja una huella indeleble al planeta Tierra.</p>
<p>2. VALORACIÓN CRÍTICA (700 palabras máximo)</p> <p>A lo largo de la historia, el ser humano se ha destacado por hacerle daño al planeta; extinguiendo especies, acabando con la naturaleza y hasta exterminando ejemplares de su misma especie. Actualmente vivimos en una sociedad de consumo donde es inevitable hacer uso de todo lo que nos ponen en las manos. La tecnología es algo que la sociedad nos obliga a consumir, y esta al final de su vida útil se convierte en basura, la cuál le hace un daño gigantesco al medio ambiente. Al ser humano le hace falta mucho para aprender o darse cuenta que el planeta Tierra es el único lugar donde podemos vivir, que si lo acabamos, será nuestro fin. Hay una sobrepoblación, que a medida que avanza el tiempo, es más evidente. Y a más población, mayor consumo de recursos. Recursos tanto renovables como no renovables. Es cierto que se ha avanzado en temas de reciclaje y buen uso de elementos amigables con el medio ambiente, pero esto no es suficiente. Hace falta crear conciencia de lo que está pasando y lo que podría pasar si seguimos así.</p>

### 3. VIDEO CORRELACIONADO ( LINK de Hipervinculo)

Resumen ( máximo 700 palabras)

<https://youtu.be/oICsVVWbYKA>

Cada latinoamericano hace uso del consumo desde que nace. Un bebé, utiliza pañales desechables hasta los dos años y medio, aproximadamente. Estos pañales existen desde la década de los 80 y contienen diferentes materiales que durarán cientos de años en degradarse. Los bebés tienen una dieta rica en frutas y vegetales, sin mencionar la leche. Esta última es consumida por un número inmenso de personas a lo largo de su vida. Además, se usan muchos recursos como el agua para poder criar las vacas que suplen a la humanidad de leche y carnes. Pero las vacas también contaminan el medio ambiente a través del gas metano que generan. Alimentos como el maíz también son consumidos en gran medida. Las tortillas que consumen en México necesitan de aceite. Este aceite en muchas ocasiones es desechado por el desagüe, el cual termina contaminando las reservas de agua. Aunque también es utilizado de manera de reciclaje en biodiésel. Además, el latinoamericano utiliza crema dental en el momento de cepillarse, Y hasta en promedio 20 litros de agua al hacerlo. Y no sólo al cepillarse, sino al bañarse, lavar loza y hacer descargas en el inodoro. Es un gran desperdicio de agua. La electrónica, la ropa, el papel, todos estos son elementos de una sociedad de consumo que cada vez está creciendo exponencialmente y que deja una gran huella en el medio ambiente.

